

## Am 20. Juni startet die KinderUni

### Vom Klassenzimmer in den Gerichtssaal

2207 Zeichen  
45 Zeilen  
ca. 60  
Anschläge/Zeile  
Abdruck honorarfrei

Am nächsten Mittwoch geht es los: Die sechste KinderUni startet an der Universität Bayreuth. Wie schon letztes Jahr, hatten die Kinder wieder die Gelegenheit ihre Referenten selbst auszusuchen.

Die Auftaktvorlesung bestreitet am Mittwoch, 20. Juni, um 17.15 Uhr im Audimax Professor Dr. Christian Jäger, Lehrstuhl für Strafrecht und Strafprozessrecht, insb. Wirtschaftsstrafrecht und Medizinrecht an der Universität Bayreuth.



Seinem Vortrag hat er den Titel „Wann muss ich ins Gefängnis? – Vom Klassenzimmer in den Gerichtssaal“ gegeben.

Im Fernsehen hört man oft davon, dass manche Menschen schwere Verbrechen begehen und deshalb für lange Jahre in das Gefängnis eingesperrt werden. Aber was passiert eigentlich, wenn ich im Supermarkt klaue? Werde ich schon bestraft, wenn ich ohne meine Fahrkarte mit dem Bus fahre? Werde ich von der Polizei verhaftet, wenn ich zusammen mit meinen Freunden mit Streichhölzern spiele? Auf diese und andere Fragen will die Vorlesung Antworten geben und zeigen, warum und wann wer wie bestraft wird.

Die KinderUni ist eine Veranstaltung der Universität Bayreuth in Kooperation mit der Stadt Bayreuth für Kinder aus Bayreuth und Umgebung. Ein(e) Professor(in) der Universität hält für die 7- bis 12-



jährigen Zuhörer (2. bis 6. Klasse) eine extra für sie erarbeitete Vorlesung. Dieser Vortrag dauert 45 Minuten. Die Kinder haben am Ende der Vorlesung die Möglichkeit, Fragen zu stellen und können sich zum Schluss noch ein Autogramm des Referenten abholen. Der Eintritt zur KinderUni ist frei. Erwachsene müssen jedoch draußen bleiben. Für sie gibt es – wie jedes Jahr – ein attraktives Begleitprogramm:

Am 20. Juni stellt Elefant Racing ein Rennauto zur Verfügung, das vor dem Audimax aufgebaut wird. Für am Rennsport Interessierte ist der Vortrag des Elefant Racing Teams genau das Richtige. Elefant Racing: Das ist ein Team engagierter Studenten, die sich die Entwicklung, Fertigung und Vermarktung eines leistungsstarken Elektro-Rennwagens zum Ziel gemacht haben. Im Rahmen der Formular Student nehmen sie an verschiedenen Rennen, beispielsweise in Hockenheim oder Silverstone teil.

Ebenfalls am 20. Juni gibt es für die Eltern einen Rundgang über den Campus mit der Studienberaterin Iris Schneider-Burr zum Ökologisch-Botanischen Garten. Dort erwartet die interessierten Besucher eine kostenlose Führung.

**Kontakt:**

Pressestelle der Universität Bayreuth  
Ursula Küffner  
Universitätsstraße 30  
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5324  
Fax 0921 / 55-5325  
E-mail: [pressestelle@uni-bayreuth.de](mailto:pressestelle@uni-bayreuth.de)